
第１８回ジオパーク下仁田協議会（報告） 

 

日時 令和２年７月１６日（木）午後１時３０分～ 

           場所  下仁田町役場３０２委員会室 

1   開  会  

２ 会長挨拶  

３ 役員選出  

  副委員長は例年の通り、下仁田町教育長、下仁田自然学校長に決まりました。 

４  自己紹介 

５ 報告事項 

（１）下仁田ジオパーク活動報告について 

  資料のとおり、協議会・専門部会の平成 30 年～令和元年度活動報告につい

て報告しました。 

６ 協議事項  

(1) 令和２年度活動計画（案）及び会計（案）について 

令和３年度までのジオパーク再認定審査までのスケジュールを一つ

の目標とした令和２年度活動計画案、及び令和２年度会計収支予算案

（資料２）を承認いただきました。 

 

  尚、質疑応答では下記の質問・意見がでました。 

質問：前々回再審査では、下仁田は条件付きとなったが今回は、これからど

のように活動をしていけば、いいものか。 

回答（事務局）：ジオパークは、ジオパークを使ってどうなりたいかという活

動計画を地域の皆さんが理解しているかという部分が最も大事で、審

査では活動の経過や計画、思いを協議会委員や地域の皆さんに語って

いただくことになります。ぜひ一緒に考えてください。 

 

 



質問：学術部会のテーマ検討の中で、妙義山には江戸時代に薬草を取りに来

たという記録も残っており、そういった歴史も含めたストーリーを考

えてはどうか。 

 

回答（学術部会長 高桑氏）：検討します。このほかにも、ストーリー・テー

マに組み込んだ方がいい地域のネタがあれば、事務局経由でも教えて

ください。 

７ そ の 他 

８ 閉  会 

 


